

ПОЛИПЛАСТИК  
РТ

Территория работы

0,07 млн кв. км



Республика Татарстан



Население:

3,9 млн

В апреле 2012 года в Казани начал свою работу официальный представитель Группы ПОЛИПЛАСТИК в Республике Татарстан – ООО «ПОЛИПЛАСТИК РТ». Татарстан – один из наиболее динамично развивающихся регионов Российской Федерации, и в этих условиях решение о создании в республике собственного торгового дома стало весьма своевременным. Его принятие было обусловлено растущим спросом на качественные отечественные строительные материалы и ростом потребления в Татарстане продукции, выпускаемой предприятиями Группы ПОЛИПЛАСТИК.

ПОЛИПЛАСТИК РТ реализует на территории Татарстана весь спектр продукции, выпускаемой предприятиями, входящими в Группу ПОЛИПЛАСТИК. Для потребителей республики еще ближе стали такие уникальные инновационные продукты, как напорные трубы с защитным покрытием ПРОТЕКТ, гофрированные трубы



КОРСИС ПЛЮС, КОРСИС АРМ, ЭЛЕКТРОКОР, полиэтиленовые колодцы, а также многое другое из ассортимента Группы ПОЛИПЛАСТИК.

Открытие в Татарстане собственного представительства сделало продукцию Группы ПОЛИПЛАСТИК более доступной для республиканских потребителей. Это доказала подготовка к проведению в Казани XXVII Всемирной летней Универсиады, которая прошла в июле 2013 года. Рост темпов и объемов строительства, благоустройство городских территорий, растущее водопотребление, необходимость строительства множества объектов инфраструктуры, неу-

In April 2012 POLYPLASTIC RT, the official representation of POLYPLASTIC Group in the Republic of Tatarstan, came into operation. Tatarstan is one of the most dynamically developing regions of the Russian Federation. In light of growing demand for high quality, domestically produced construction materials, and growing consumption of POLYPLASTIC Group's products in Tatarstan, the decision to open its own trading house was timely.

POLYPLASTIC RT supplies the full range of products produced by POLYPLASTIC Group's companies. This includes innovative products such as PROTECT

pressure pipes with protective coating, CORSYS PLUS, CORSYS ARM, ELECTROCOR corrugated pipes, plastic manholes and many others – all of which are now available in the Republic. The opening of an office in Tatarstan has made the products more accessible for local consumers. This was proved during preparations for the XXVII World Summer Universiade in Kazan which took place in June 2013. Significant construction activity, city beautification projects, increasing water consumption, the need for various new infrastructure facilities and steady economic growth are all factors impacting the development

POLYPLASTIC  
РТ

Business area

0,07 mln sq. km



Republic of Tatarstan



Population:

9,3 million



клонный экономический рост – вот факторы, определяющие направление развития республики на ближайшее десятилетие.

В этих условиях основными задачами созданного ООО «ПОЛИПЛАСТИК РТ» являются:

- индивидуальный подход к каждому клиенту;
- максимальное удовлетворение потребности клиентов в продукции Группы ПОЛИПЛАСТИК;
- продвижение на рынок Татарстана инновационных продуктов Группы ПОЛИПЛАСТИК;
- комплексный подход в решении вопросов проектирования и комплектации трубопроводов;
- реализация собственной складской программы.

Всего за четыре года работы реализовано более 35 тыс. тонн ПЭ труб, в том числе более 1000 тонн инновационной трубной продукции – ПЭ колодцев и емкостей, труб КОРСИС, КОРСИС ПРО, КОРСИС ПЛЮС и СПИРОЛАЙН.

ООО «ПОЛИПЛАСТИК РТ» приняло участие в программах: «Чистая вода», республиканская программа жилищного строительства по социальной ипотеке, программа по строительству дошкольных учреждений, программа реконструкции парков и скверов г. Казани и других. Трубная продукция Группы ПОЛИПЛАСТИК поставлялась на крупнейшие строительные объекты республики: Республиканский центр переливания крови, Иннополис, ЖК «Салават Купере», модернизация Казанской ТЭЦ-3 и многие другие.

ПОЛИПЛАСТИК РТ – это всерьез и надолго!



of the Republic over the next decade. The major goals for POLYPLASTIC RT in these conditions are:

- A customised approach to each client
- Maximum satisfaction of customers' needs using POLYPLASTIC Group's products
- Deployment of innovative POLYPLASTIC Group products into Tatarstan's market
- Integrated solutions in design and supply of pipelines
- Implementation of a stock control programme

Within four years of operation, the company had supplied over 35,000 tonnes of PE pipes, including 1,000 tonnes of innovative pipe products such as PE manholes and reservoirs, CORSYS, CORSYS PRO, CORSYS PLUS and SPIROLINE pipes.

POLYPLASTIC RT has taken part in various programmes: The Clean Water Programme, Republican Programmes for housing construction, a pre-school facilities construction programme, a parks and gardens reconstruction programme in Kazan – and many others. POLYPLASTIC Group products are used at many of the Republic's largest and most prestigious construction sites including the National Blood Transfusion Centre, Innopolis, the Salavat Kupere Residential Complex and the modernisation of Kazan's 3rd power station.

POLYPLASTIC RT is set to be a reliable partner for many years to come.

